



ID de Contribution: 5

Type: Non spécifié

Informatique éco-responsable : pourquoi ? comment ?

mardi 18 mai 2010 13:30 (45 minutes)

L'impact environnemental des nouvelles technologies dites "propres, virtuelles, immatérielles, etc." est bien réel. L'idée n'est pas d'opposer ces technologies avec l'environnement mais d'intégrer la dimension de durabilité dans nos usages de l'outil informatique. Je présenterai donc dans un premier temps quelques résultats sur l'impact environnemental de l'informatique, les enjeux et je donnerai les grandes directions des actions à entreprendre aujourd'hui.

Auteur: Mme BERTHOUD, Françoise

Orateur: Mme BERTHOUD, Françoise

Classification de Session: Ecologie et informatique